

República de Colombia



ASTRUJETZU
vigencia de la vacuna y el nombre del laboratorio que la produce. 5) Será obligatorio
renovar el registro anualmente, para lo cual se deberán acreditar los requisitos
establecidos para la primera vez. 6) Las demás que establezcan las leyes que
regulen esta materia
PARAGRAFO: El propietario o residente que se abstenga de dar cumplimiento a las
medidas preventivas de este capítulo, podrá ser sancionado, así: 1) Sanciones
pecuniarias en los términos de este reglamento. 2) denuncia ante las autoridades de
policía y de salud de Barranquilla o Centro de Zoonosis para que se inicie la
correspondiente gestión a su cargo, se declare el abandono de la mascota y se
proceda en los términos legales
CAPITULO XIX.
DE LA SOLUCION DE CONFLICTOS, COMITE DE CONVIVENCIA
YPROCEDIMIENTOS:
ARTICULO 1110. SOLUCION DE CONFLICTOS: Para la solución de los conflictos
que se presenten entre los propietarios o tenedores de bienes privados que
conforman EL CONJUNTO, o entre ellos y el Administrador, el Consejo de
Administración o cualquier otro órgano de dirección o control de la Persona Jurídica,
en razón de la aplicación o interpretación de la ley y de este reglamento, sin perjuicio
de la competencia propia de las autoridades jurisdiccionales, se podrá acudir al
Comité de Convivencia del CONJUNTO, o a los Mecanismos Alternos de Solución
de Conflictos de acuerdo con las normas legales vigentes que regulen la materia
ARTICULO 1120. COMITE DE CONVIVENCIA: El Comité de Convivencia es un
mecanismo que pretende dirimir las controversias que se presenten con ocasión de
la vida en común en EL CONJUNTO, a través de la cual, dos o más personas
gestionan por sí mismo la solución de sus diferencias, con la ayuda de un tercero
neutral. Cuando se presente una controversia, su solución se podrá intentar
mediante la intervención del Comité de Convivencia elegido por la Asamblea
General, para un período de un (1) año siendo viable su reelección en forma
sucesiva,
ARTICULO 1130. INTEGRACION DEL COMITE DE CONVIVENCIA: El Comité de
Convivencia que en ningún caso podrá imponer sanciones, estará integrado por un

número impar de tres (3) o más personas y la participación en él será ad honorem.



Para ser elegido miembro del Comité de Convivencia se deberá dar cumplimiento a las siguientes condiciones: 1. Ser residente en bien privado del CONJUNTO. 2. No haber sido sancionado por la Asamblea General o por el Consejo de Administración.

3. No ejercer al mismo tiempo alguno de los cargos de Administrador, de Consejero o de Revisor Fiscal. 4. Quien sea miembro del Comité de Convivencia e incurra en contradicción con las anteriores condiciones, hará dejación del cargo en forma inmediata. -----

PARAGRAFO: Los miembros del Comité de Convivencia se reunirán en el momento que así lo exijan las circunstancias, por citación de su Presidente o Secretario; estos dignatarios serán elegidos en reunión de sus integrantes a más tardar a los ocho (8) días calendarios siguientes a su elección, ------

ARTICULO 114. QUORUM Y MAYORIAS: El Comité de Convivencia deliberará y decidirá válidamente con la presencia y votos de la mayoría de sus integrantes, con independencia de los coeficientes de copropiedad; deberá presentar fórmulas de arreglo a más tardar el quinto (5°) día calendario contado partir del momento en que se reciba una solicitud para su intervención.

ARTICULO 1150. ACTAS: Las consideraciones de este comité se consignarán en un acta, suscrita por las partes y por los miembros del comité; el secretario de este comité será quien se encargue de llevar bajo su responsabilidad los documentos que correspondan a este organismo. -----

ARTICULO 1160. OPORTUNIDAD PARA ACUDIR AL COMITÉ: En cualquier momento las partes interesadas, de común acuerdo o en forma independiente, podrán solicitar que se realice reunión de convivencia; sin embargo, el Comité por iniciativa propia podrá citar a reunión de convivencia cuando así lo estime conveniente. En la reunión, el Comité instará a las partes para que concilien sus diferencias; si no lo hicieren, deberá proponer las fórmulas que estime justas sin que ello signifique prejuzgamiento. El incumplimiento de lo acordado en la reunión de conciliación constituirá falta sancionable de conformidad con lo previsto en este reglamento. Si las partes llegan a un acuerdo, el Comité lo aprobará si lo encuentra conforme a la ley y el reglamento de propiedad horizontal, mediante la suscripción del acta de compromiso.

ARTICULO 117o, INASISTENCIA: Si alguna de las partes no comparece a la





Beniblica de Colombia



reunión de convivencia a la que fue citada, se señalará fecha para una nueva reunión que no excederá los diez (10) días calendario contados a partir de la fecha de presentación de la solicitud. Si el solicitante o el citado no comparecen a la segunda reunión de convivencia, el comité dejará constancia de imposibilidad de acuerdo, en el libro de actas. ------ARTICULO 118. FUNCIONES DEL COMITE DE CONVIVENCIA: El Comité para intentar dirimir las controversias y fortalecer las relaciones de vecindad deberá cumplir las siguientes funciones: 1. Citar a la Reunión de Convivencia a las personas que considere necesarias. 2. Ilustrar a los comparecientes sobre el objeto, alcance y límites del acuerdo. 3. Motivar a las partes para que presenten fórmulas de acuerdo. 4. Velar porque en la reunión y en el posible acuerdo no se menoscaben los derechos mínimos de las partes. 5 Levantar el acta de la reunión de convivencia y suscribirla por sus miembros junto con las partes intervinientes. 6. Informar al Administrador, al Consejo de Administración y al Revisor Fiscal sobre los resultados de su gestión. PARAGRAFO: Cuando en uno de los miembros del comité concurra alguna causal de impedimento, deberá declararlo a los demás miembros tan pronto como advierta la existencia de ella, en los términos de los impedimentos y recusaciones señalados para el Consejo de Administración. CAPITULO XX. DE LAS SANCIONES POR INCUMPLIMIENTO DE FUNCIONES, PROHIBICIONES Y OBLIGACIONES NO PECUNIARIAS, -----ARTICULO 1190. DESTINATARIOS: El incumplimiento de las funciones, prohibiciones y obligaciones no pecuniarias, consagradas en la ley 675 de 2001, sus decretos reglamentarios y en el presente reglamento, por parte de los propietarios, tenedores a cualquier título, miembros del Consejo de Administración y del Comité de Convivencia, dará lugar, previo requerimiento escrito, con indicación del plazo para que se ajuste a las normas que rigen-la propiedad horizontal, si a ello hubiere lugar, a la imposición de las siguientes sanciones: 1. Publicación en lugares de amplia circulación del CONJUNTO de la lista de infractores con indicación expresa del hecho o acto que origina la sanción. 2. Imposición de multas sucesivas, mientras persista el incumplimiento, que no podrán ser superiores, cada una a dos veces el

